
11月1日期中報告~檢驗開學以來大家的
成果。

我們邀請了三位業師擔任評審，精準犀
利的質詢，讓同學有些震撼，但也有著
更多的收獲。

這只是一個小里程碑，大家還要繼續往
下一個里程碑邁進！



由張玉山老師為我們講解期中報告規則，並宣布一個獎勵—給
予第一名那一組一個任選時間、地點的請客！



這次的期中報告,由「七個人」瑛茵及曉峰做開路先鋒！



曉峰向我們報告其餐廳要開在明誠路段旁空地那……



全員到齊~由組長瑛茵領隊，接受評審的質詢！



多位評審都給予「七個人」精闢的建議
及方向。



接下來由「花生米」的韻奇介紹其餐廳規劃！



soso詹為我們介紹餐廳位置的配置圖！



「花生米」的最後一棒是怡珊，這一組都是女生上台報告唷！



嚴陣以待~等待評審有點嚴酷的批評及建議！



看!珊慧老師可是很認真
看著「花生米」的企畫書
在給意見呢！！

正芳老師對於評估創
業也是很厲害的，針
對同學比較不實務，
沒有注意錢從何處來
的缺點給予建議！



「眠花堂」先來了一段有趣的演出開始了今天的報告，再由
CEO昭勝為我們說明他們所要作的事業！



各司其職~有人注意聆聽評審的詢問，有人協助作記錄！



搞笑天王~曾笠以輕鬆詼諧的風格，展開了AMIGO的報告，蹲在
一旁的慶華同學一邊負責操作電腦，一邊還要配合演出超級爆笑
點的一零一台詞~「爸爸」！



到了最後一隊了，評審還是很認真的給予建議！看他們的
表情就知道一定是聽到了對他們有幫助的建議了！



漏網篇

在四組超水準演出後, 還有什麼
記錄下來了……….



嗯~看評審老師們的表情就知道，同學們的表現是可圈可點唷！



不只是台上報告的很精
彩，台下的同學也很認真
呢！看連我們的宗憲助教
也不例外耶！



老師嚴格的批判，是下一
次進步的空間！要把握機
會向業師請教唷！以吸取
更多意見~朝下次成功邁
進！



嗯~恭喜「眠花堂」創意小組唷！獲得一個讓老師請大餐的機
會，其他的同學們也要加油，因為下次的獎金也很豐富唷！



嗯~這是在期中報告前一週的週五，「AMIGO」及「花生米」小
組認真討論的留影！大家真的都好努力唷！助教真是超感動的！


